



Madrid, 28 de enero de 1933.-

LE550/273

adherido

EL DIPUTADO A CORTES

POR
HUELVA

Sr. D. Ermenegildo Casas.-
Presidente de la Diputación Provincial de Sevilla.
CORDOBA

Mi querido amigo:

Por encontrarme con un fortísimo catarro y dolor de espalda, me es de todo punto imposible salir esta noche para ésa, como tenía pensado, para asistir a la Asamblea.

Le ruego me disculpe y no dude que si mañana mejoro, saldré por la noche.-

Queda suyo affmo. amigo y s. s.

q. e. s. m,

José Terrerero.